

●ミニフォト

自己ベスト更新を目指して



力強い泳ぎを見せる児童

学童水泳記録会が7月30日、市スポーツセンターのプールで開催されました。市内の小学生約370人が出場。客席から大きな声援が飛び交うなか、自由形や平泳ぎの種目で記録更新を目指して泳いでいました。

料理するって楽しい



真剣な表情でジャガイモを切る

チュッピー料理教室が7月26日、総社市保健センターで開かれました。小学生約30人が参加。総社市産の野菜を使ったジャーマンポテトや米粉麺を使用した冷やし中華などを教わり、調理する楽しさを学んでいました。

どんな生物がいるかな



水中の生き物を探す子ども

川の中の生物を採取し、川の健康診断を行う水辺の教室が7月19日、槇谷川で行われました。親子連れら約30人が参加。採取した水生生物の数を判定表に従って集計した結果、川の状態は「きれいな水」と判定されました。

雪舟さんに思いをはせる



慣れない足遣いは大変

8月1日、宝福寺で雪舟体験学習が行われました。市内の小学生30人が参加。講話や体験を通じて雪舟さんについて学びました。また、足でネズミの絵を描いたという逸話にちなみ、足を使っての絵描きを体験していました。

夏休みの不思議な体験



プラン作りで夢中になる子ども

夏休み子どもふしぎ体験教室が8月2日、市図書館で開かれました。参加した小学生30人は、あっという間にできるポップコーンや、プラスチック製の容器から作るプランに驚きながら、熱心に作成していました。

自分たちで映画をつくる



初めてのインタビューに緊張

昭和地区のおばあちゃん、おじいちゃんを伝えるドキュメンタリー映画づくりが、7月21日と8月6日に行われました。同地区の小学生が参加。お年寄りの自宅を訪問して撮影や取材するなど、映画づくりに挑戦していました。



雪舟フェスタの総おどり【8/2】



義民祭【7/19】



雪舟フェスタのええとこ囃し【8/2】



雪舟フェスタ、フィナーレの花火【8/2】



夏祭りやまて【7/26】



清流まつり【7/26】



総社宮の輪くぐり【7/26】



阿曾の火祭り【8/1】

カメラ フォトニュース まちの話題

暑い夏、まつりを満喫

市内各地の夏まつり

総社市民まつり「雪舟フェスタ」をはじめ、7月から8月にかけて、市内各地で夏まつりが開催されました。家族連れや友人、カップルなどが、暑い夏のひとときを思い切り楽しんでいました。

100歳おめでとう



祝福する家族に囲まれる小山さん

小山イツコさん（駅前一丁目）が7月15日に満100歳の誕生日を迎えられ、県と市から記念品が贈られました。編み物をするのが趣味という小山さん。長寿の秘訣は畑仕事を続け、体をよく動かしてきたことだそうです。

100歳おめでとう



家族に祝福される赤木さん

赤木榮さん（総社二丁目）が8月8日に満100歳の誕生日を迎えられ、県と市から記念品が贈られました。ご詠歌を唱えることに熱心だったという赤木さん。長寿の秘訣はよく食べて、よく体を動かしてきたことだそうです。

中庭がコンサート会場に



軽快な音楽を楽しむ来庁者ら

市役所の中庭を憩いの場にしようと、7月30日、岡山県立大学の学生によるミニコンサートを開催。訪れた市民らは、学生が奏でる楽器の音色と、心地よい歌声に魅了されていました。今後もさまざまなイベントを催す予定です。

心を込めた歌声と音色を披露



ひかり保育園の園児による演奏

総社市サマーミュージックフェスタ2014が7月19日、市民会館で開催されました。市内の保育園・中学校・高校を合わせて10団体が出演。訪れた約200人の観客は、日ごろの練習の成果を発揮する演奏や歌声を堪能していました。

親子で自然と触れ合う



アユの塩焼きに挑戦

高間やまびこまつりが7月20日、高間キャンプ場で開催されました。親子連れら約300人が参加。自然を感じながらアユの塩焼きや流しそうめんを食べたり、竹馬づくりに挑戦するなど、夏休みの楽しい思い出をつくっていました。

サッカーを通じて人権を学ぶ



懸命にボールを追う

人権スポーツふれあい教室が7月16日、F C 吉備国際大学 Char'meの選手を招き、総社小学校で行われました。同校の6年生144人は、選手の体験談やミニゲームを通して、人権について真剣に考えていました。